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Macaco, Chikos del Maíz, Henry Méndez,
La Edad de Oro o Platinum Fest,

música para las Fiestas 2023

El Ayuntamiento ultima la confección del programa de activi-
dades que conformarán las Fiestas de Verano de Cabanillas del
Campo, que se celebrarán durante seis días, entre el martes 18 y
el domingo 23 de julio.

La mayor parte de las actividades ya están cerradas, y sólo falta
por rematar el programa de eventos ofrecidos por las diferentes
peñas de la localidad. El programa se repartirá por todos los do-
micilios en los próximos días, y se podrá consultar online en el
QR del final de esta información.

Las Fiestas de Cabanillas 2023 arrancarán el martes 18 con el
tradicional Desfile de Peñas, desde el Ferial a la Plaza del Pueblo, y
el Pregón y Chupinazo desde el balcón consistorial. Y culminarán
el domingo 23 a medianoche, con el desfile de cierre y la traca
final.

En el apartado de los grandes conciertos en los escenarios del
Recinto Ferial, cabe destacar los espectáculos de este año serán
las actuaciones de Macaco en la noche del jueves 20 al viernes
21; Los chikos del maíz, del viernes 21 al sábado 22; y un doble
concierto el sábado 22 por la noche, con La Edad de Oro del
Pop Español a primera hora, y el festival de DJs Platinum Fest
a continuación (con profesionales como «Atomic Otro Way», «Vi-
cente One More Time», «DJ Rfo» y «DJ Sus»).

Además hay que reseñar que, los conciertos del jueves y el
viernes tendrán continuación, a su término, con dos grandes ver-
benas. El jueves, con la Orquesta Vulkano. Y el viernes, con la
prestigiosa Orquesta La Misión.

A todos estos grandes eventos musicales hay que añadirles va-
rios espectáculos infantiles o para mayores, tanto musicales como
de magia, humor o variedades, que se desarrollarán en diferentes
escenarios a lo largo de la semana festiva; así como la continua

presencia de charangas en diferentes actividades. En este punto
cabe destacar la actuación del reguetonero dominicano Henry
Méndez tras el pregón de peñas, el primer día de las Fiestas.
Asimismo, cabe reseñar que el sábado previo a las fiestas (sábado
15 de julio) hay programada una actuación del grupo Bankhun-
ters en la Plaza de Toros.

Todos los espectáculos musicales serán de entrada gratuita, si-
guiendo el exitoso modelo establecido en Cabanillas del Campo
desde el año 2016.

Feria Taurina
Por otro lado, hay que reseñar que también está ya cerrada la

programación taurina de estas fiestas, que contará con cinco even-
tos, todos ellos de sueltas de reses. Habrá dos sueltas nocturnas
de vaquillas en la plaza de toros, así como dos encierros por reco-
rrido urbano, y un encierro a campo abierto, que es novedad de
este año.

Se este modo se mantiene el número de festejos de años ante-
riores, pero se sustituye un encierro urbano por esta suelta por el
campo, que el Ayuntamiento quiere que sea al estilo tradicional,
sin vehículos, y con los participantes a pie o a caballo para el
máximo respeto al toro. Las dos dis-
cos-vaca en la Plaza de Toros serán en
las medianoches del miércoles al jue-
ves y del sábado al domingo.

El encierro por el campo será en la
tarde del viernes 21 de julio; y los en-
cierros por recorrido urbano serán en
las tardes del sábado 22 y el domingo
23 de julio.

La «semana grande» de Cabanillas del Campo, del 18 al 23 de julio



García Salinas, investido por tercera vez
alcalde de Cabanillas del Campo

El sábado 17 de junio se celebró la se-
sión de constitución del Ayuntamiento de
Cabanillas para el mandato 2023-2027, en
la que resultó elegido como alcalde, por
tercera vez, el socialista José García Sali-
nas. Salinas recibió el voto de la mayoría
absoluta de la corporación, nueve de los
17 concejales electos el 28 de mayo, todos
los del PSOE. En esta ocasión, al contrario
que en los dos anteriores mandatos, sí pre-
sentaron candidatos otras dos formaciones
políticas. El PP, a Daniel Martínez, que reci-
bió cuatro votos; y Vox a Serafín Tallón, que
recibió tres. Unidas Podemos/IU no pre-
sentó candidatura a la Alcaldía, y su nueva
portavoz, Asunción Mateos, se abstuvo.

A la investidura acudieron varios repre-
sentantes institucionales, como el presidente
de las Cortes Regionales, Pablo Bellido; la
subdelegada del Gobierno, Mercedes Gó-
mez; o el delegado provincial de la Junta,
Eusebio Robles. También estuvieron los dos
ex alcaldes vivos de Cabanillas, Jesús Mi-
guel y Jaime Celada; y representantes de
municipios vecinos, como los alcaldes de
Fontanar y Marchamalo.

La Mesa de Edad, conformada por los
ediles electos mayor y menor, recayó esta
vez en Mª Carmen Martínez y Javier Blan-
co, ambos del PSOE. Después de que el
secretario municipal diera fe de la correcta
presentación de las credenciales, esta Mesa
llamó por orden alfabético a los 17 ediles
que obtuvieron acta, para que juraran o
prometieran sus cargos, siguiendo el pro-
tocolo oficial. Una vez culminado este trá-
mite, se producía la votación de alcalde. Y
tras conseguir el apoyo del Pleno, el reele-
gido García Salinas prometía el cargo de
primer edil. «Para quien se dedica a la política
no puede haber mayor honor ni mayor orgullo
que ser alcalde de su pueblo. Desde luego, para
mí no lo hay», comenzó Salinas su discurso,
en el que quiso agradecer el apoyo recibi-
do en las últimas Elecciones por parte de
«2.681 vecinos y vecinas que depositaron su
confianza en mi persona y el equipo que enca-
bezo».

Salinas recordó que, desde su primera
investidura en 2015, no ha parado de cre-
cer en apoyos: «Llegamos al Gobierno local
con el 29% de los votos; en 2019 revalidamos
con el 44%, y ahora hemos alcanzado casi el
49%. Es una responsabilidad enorme», desta-
caba el primer edil, al tiempo que se com-
prometía a «no considerar su nueva mayoría
como un cheque en blanco». «No cambiare-
mos nuestra manera de trabajar. Gobernare-
mos desde la moderación, con el mismo em-
peño que hemos puesto en los dos mandatos
anteriores»,dijo, para desgranar después al-
gunos de los retos principales del nuevo
mandato.

García Salinas finalizó su discurso reali-
zando un reconocimiento a los alcaldes que
le precedieron en el periodo democrático.

REPARTO DE CONCEJALÍAS
Apenas dos días después del Pleno de Investidura, el alcalde, José Gar-

cía Salinas, firmaba los decretos por los que se conformaba el diseño del
nuevo Equipo de Gobierno municipal, con el reparto de las diferentes con-
cejalías.

En estos dos decretos se establece que la Junta Local de Gobierno, máxi-
mo órgano de decisión municipal tras el Pleno, queda conformada por el
alcalde, y cinco concejales y concejalas más: Luis Blanco Herranz, Abigail
Cordero Gaviño, Javier Inés Serrano, Rosa Mª García Ruiz y Mª Carmen
Martínez Moreno.

Estos mismos cinco ediles son además los nuevos tenientes de alcalde
de este mandato: Luis Blanco, primer teniente de alcalde; Abigail Cordero,
segunda; Javier Inés, tercero; Rosa Mª García, cuarta y Mª Carmen Martí-
nez, quinta.

En cuanto al reparto de concejalías por áreas, se han establecido las
siguientes:

José García Salinas: Urbanismo, Promoción Económica, Patrimonio y Hacienda
Luis Blanco: Coordinación General y Asuntos Internos. Festejos y Personal.
Abigail Cordero: Bienestar Social (Servicios Sociales, Sanidad, Infancia, Mayores).

Igualdad. Empleo.
Javier Inés: Seguridad, Tráfico y Transporte. Acción Urbana.
Rosa Mª García: Cultura, Tradiciones y Eventos Socioculturales. Asociaciones.

Comercio Local.
Mario Valiente: Deportes. Limpieza Viaria. Obras.
Mª Carmen Martínez: Recogida de RSU y Punto Limpio. Mantenimiento y Lim-

pieza de Edificios Municipales. Expedientes Sancionadores.
Javier Blanco: Jardinería, Parques y Medio Ambiente. Juventud y Educación.
María Soria: Redes (Alumbrado Público, Agua, Telecomunicaciones, Servicio de

Plagas). Contratación. Responsabilidad Patrimonial.

Los ediles de la Mesa de Edad entregan el Bastón de Mando al reelegido alcalde

Foto de familia del Equipo de Gobierno



CORPORACIÓN MUNICIPAL 2023-2027

José Gª Salinas (PSOE)

Luis Blanco (PSOE) Abigail Cordero (PSOE) Javier Inés (PSOE) Rosa María García (PSOE)

Mario Valiente (PSOE) Mª Carmen Martínez (PSOE) Javier Blanco (PSOE) María Soria (PSOE)

Daniel Martínez Gautier (PP) Carlos Saz (PP) Lorena Fernández (PP) Mª Mar López Botubol (PP)

Serafín Tallón (Vox) José Luis Arcángel (Vox) Virginia García (Vox)

Asunción Mateos

(Unidas Podemos / IU)



Las Elecciones
Generales del 23J
serán en el instituto

De modo excepcional, las votaciones
de las próximas Elecciones Generales
del domingo 23 de julio se celebrarán
en Cabanillas en las instalaciones del
Instituto Ana María Matute, y no en el
habitual Colegio Público San Blas.

Así lo decidió hace unas semanas el
Equipo de  Gobierno del Ayuntamien-
to, debido a que el San Blas se encuen-
tra en plena zona de celebración de las
Fiestas de verano, que precisamente fi-
nalizan el mismo domingo en el que se
celebrarán las Elecciones. La celebración
de los comicios en la sede habitual se
hace imposible, porque este centro se
encuentra en un lugar de gran activi-
dad festiva, junto a la Plaza de Toros, con
calles cortadas al tráfico y llenas de ta-
lanqueras para las sueltas de reses, y justo
al lado de las casetas de peñas.

«Cuando conocimos la noticia de la cele-
bración de las Elecciones Generales el 23
de julio valoramos distintas opciones, inclu-
so nos planteamos un cambio en las fechas
de las Fiestas. Pero pronto vimos que no
era posible moverlas en el calendario, por-
que conllevaría muchísimas dificultades: des-
de molestias a personas que ya habían de-
cidido sus vacaciones en función de estas
Fiestas, a complicaciones serias para la ce-
lebración de muchos eventos, como concier-
tos y verbenas, que ya tienen día fijado, con
contrataciones cerradas o apalabradas, y que
no se podían modificar fácilmente», expli-
có el alcalde.

La solución de trasladar por tanto el
Colegio Electoral (único en el caso de
Cabanillas) al IES Ana María Matute se
debe a que este instituto se encuentra
bastante alejado de la zona festiva, «y
además es el centro educativo que tiene
más opciones de aparcamiento en su zona,
al estar rodeado por dos calles anchas como
Avenida de Guadalajara y Carretera de Mar-
chamalo», comentaba el primer edil, quien
no obstante anima a los vecinos y veci-
nas a que ese día intenten evitar el co-
che para acercarse a las votaciones.

Por otro lado, y ante las elevadas tem-
peraturas que podría haber en esa jor-
nada, el Ayuntamiento ha trabajado para
climatizar las aulas donde se encontra-
rán las 14 mesas electorales del munici-
pio, a fin de ayudar especialmente a los
miembros de las mesas, interventores,
apoderados y funcionarios públicos que
trabajan en esa jornada.

Finalmente cabe reseñar que el pasa-
do 27 de junio, el Pleno del Ayuntamien-
to, convocado para la sesión de Orga-
nización del mandato, realizó también
el habitual sorteo de estas mesas elec-
torales, y en días pasados la Policía Lo-
cal procedió a notificar a las personas
que han resultado elegidas como presi-
dentes, vocales y suplentes.

Diez días después del Pleno de Consti-
tución del Ayuntamiento, la corporación
celebró el martes 27 de junio la segunda
sesión del presente mandato municipal, el
conocido como «Pleno de Organización».
Se trata de un pleno extraordinario en el
que se aprueba el funcionamiento básico
del consistorio para estos cuatro años, y
que aprueba cuestiones como la composi-
ción y denominación de los grupos muni-
cipales, la conformación de las comisiones
informativas, quiénes serán los represen-
tantes municipales en los organismos don-
de está representado el Ayuntamiento, las
dedicaciones exclusivas y parciales del Equi-
po de Gobierno, el personal eventual de la
corporación, las asignaciones económicas
de ediles y grupos municipales, o la perio-
dicidad de las sesiones plenarias ordina-
rias.

En cuanto a los grupos políticos, se es-
tablecen cuatro: Grupo Socialista, cuyo por-
tavoz será José García Salinas; Grupo Po-
pular, con Daniel Martínez Gautier de por-
tavoz; Grupo Vox Cabanillas del Campo,
con portavocía en la persona de Serafín
Tallón; y Grupo Unidas Podemos, con
Asunción Mateos de portavoz.

En cuanto a la periodicidad de las sesio-
nes, se aprobó por unanimidad que habrá
un mínimo de un Pleno Ordinario cada dos
meses; generalmente los últimos jueves de
los meses impares.

En lo que se refiere a comisiones, en este
mandato funcionarán dos: «Comisión Es-
pecial de Cuentas, Economía y Hacienda»;
y «Comisión Informativa Permanente de
Asuntos Generales». Cada una tendrá 9
miembros: el alcalde como presidente, y 4
concejales y concejalas del PSOE, 2 del PP,
1 de Vox y 1 de Unidas Podemos. La pro-
puesta salió también por unanimidad.

Con 13 votos a favor (PSOE, Vox y Uni-
das Podemos) y 4 abstenciones (PP) se ha

Establecida la organización
del Ayuntamiento para el

mandato 2023-2027
aprobaron también los representantes
municipales en diferentes organismos. En
la Mancomunidad de Aguas del Sorbe y en
la Mancomunidad Vega del Henares será
representante titular el alcalde, José García
Salinas, y suplente, el primer teniente de
alcalde, Luis Blanco. En el Consorcio Pro-
vincial de Residuos la representante titular
será Mª Carmen Martínez, y su suplente, el
edil Mario Valiente. En el Consorcio Pro-
vincial de Bomberos el titular será Javier
Inés, y sus suplentes, María Soria y Abigail
Cordero. En el grupo de desarrollo «Ada-
sur» la representante titular será Rosa Ma-
ría García, y su suplente, María Soria. Y en
los diferentes consejos escolares de los
colegios y el instituto de la localidad, el re-
presentante titular será el concejal de Edu-
cación y Juventud, Javier Blanco, con dis-
tintos suplentes en función del centro.

También se aprobó el número de car-
gos que tendrán dedicación exclusiva y
parcial al Ayuntamiento, así como sus re-
tribuciones; y también el importe que per-
cibirán aquellos ediles que no cobran suel-
do del Ayuntamiento por asistencia a ple-
nos y comisiones, junto con la asignación
que percibirán los grupos municipales.  En
este mandato habrá 5 concejales con dedi-
cación exclusiva (alcalde, primer teniente
de alcalde y tres concejales del Equipo de
Gobierno), y otros 5 con dedicación par-
cial. Este punto salió adelante con 9 votos
del Equipo de Gobierno, abstención de los
4 ediles del PP, y la oposición de la conce-
jala de Unidas Podemos y los de Vox.

También se aprobó que el Ayuntamien-
to contará en este mandato con dos pues-
tos de personal eventual: Gabinete de Pren-
sa y Comunicación (ya creado en el ante-
rior mandato), y secretario o secretaria de
Alcaldía y Equipo de Gobierno, de nueva
creación; aunque este último inicialmente
no se cubrirá, según explicó el alcalde.



Descenso histórico del
desempleo en Cabanillas

Los últimos datos conocidos están sien-
do tremendamente positivos en materia de
desempleo en Cabanillas del Campo.

Si en el mes de abril la tasa de paro cayó
por debajo del 10% por primera vez en 15
años, el pasado mes de mayo esta misma
tasa continuó descendiendo, hasta situarse
en el 9'19%.

Esta es una cota histórica, que está cua-
tro puntos por debajo de la media nacio-
nal de desempleo, y que es la tasa de paro
más baja en Cabanillas desde agosto de
2008. También es la mejor situación del
empleo en la localidad en un mes de mayo
desde el año 2007, antes del estallido de la
gran crisis financiera internacional.

A efectos comparativos, en el mismo mes
del año anterior la tasa era del 10’11%; en
2021, del 10’72%; y en 2020, en pleno efec-
to de la pandemia, del 14’34%, por lo que
la misma ha descendido más de cinco pun-

Ya en marcha la
renovación de ocho

zonas de juego infantil

tos en menos de tres años, una notabilísi-
ma recuperación post-COVID.

Esta situación consolida a Cabanillas del
Campo como el municipio de más 10.000
habitantes que tiene menos paro de toda
Castilla-La Mancha. «Caer por debajo del 10%
de paro y estar a punto de rebajar el 9% es un
hito importantísimo, y que indica la pujanza eco-
nómica de Cabanillas como localidad genera-
dora de empleo en el entorno del Corredor del
Henares. Es un momento dulce, y nos tene-
mos que felicitar todos, pero sin conformarnos.
El objetivo a corto y medio plazo debe ser se-
guir esta tendencia, y conseguir reducir aún más
esta tasa, hasta igualar el mínimo histórico que
había en el año 2007, cuando estábamos en
situación de práctico pleno empleo, con una
tasa entorno al 7%», señaló el alcalde, José
García Salinas. En números absolutos, en
la actualidad hay 459 personas desemplea-
das empadronadas en Cabanillas.

EL CABANILLERO NACHO REDONDO, NUEVO DIPUTADO REGIONAL.- El
pasado jueves 22 de junio se celebró en Toledo la apertura de la legislatura
2023-2027 en las Cortes Regionales de Castilla-La Mancha, con el acto de
toma de posesión y juramento o promesa de sus cargos de los diputados y
diputadas regionales que resultaron electos el pasado 28 de mayo. Entre ellos
hay en esta ocasión un vecino de Cabanillas, Ignacio Redondo Alba, diputado
del Partido Popular. En la sesión también se reeligió como presidente de las
Cortes al vecino azudense Pablo Bellido, del PSOE.

Abierta la Piscina
Municipal de Verano
Desde el pasado martes 27 de junio

está abierta al público la Piscina de Ve-
rano. La instalación prestará servicio has-
ta el 31 de agosto, con horario de lunes
a viernes de 12:30 a 20:00 h. y sábados
y domingos de 12:30 a 20:30 h. Los pre-
cios se mantienen como en años ante-
riores: Entrada sencilla adultos (16 años
en adelante), 3’50 euros; entrada senci-
lla infantil (3-15 años), 1’80; bebés 0-2
años, gratuita. Acceso adultos a partir
de las 17 h. de lunes a viernes, 2’50;
acceso infantil a partir de las 17 h. de
lunes a viernes, 1’20 euros.

En cuanto a abonos y descuentos, los
precios son:  adulto 15 baños, 42 euros;
adulto 30 baños, 80; infantil 15 baños,
22; infantil 30 baños, 40; abono familiar
sin límite: 75 euros para 2 miembros de
la unidad familiar; 80 para 3 miembros
y 85 para 4 o más miembros. Este abo-
no es sólo para empadronados.

Los jubilados, pensionistas, miembros
de familia numerosa y personas con dis-
capacidad tienen «precio infantil» en
cualquiera de las modalidades; mientras
que las personas ya abonadas al Pro-
grama Municipal de Fitness&Wellness, y
que son usuarias del Centro Fitness,
pueden acceder a la piscina directamen-
te de modo gratuito.

Ya han comenzado sobre el terreno
los trabajos para renovar y modernizar
ocho zonas de juegos infantiles de dis-
tintos puntos de Cabanillas. Se trata de
un proyecto que el Ayuntamiento sacó
en una licitación conjunta el pasado
enero, que quedó adjudicada a finales
de marzo, y cuyo contrato se firmó fi-
nalmente el pasado 22 de mayo, una vez
que la empresa elegida por los técnicos
complementó toda la documentación
precisa. Realiza los trabajos la mercantil
especializada «Conalsa», en una actua-
ción que supondrá una inversión muni-
cipal de 182.000 euros + IVA.

Las obras van a suponer la renova-
ción de columpios y juegos en el Par-
que Buero Vallejo, Parque «del Soti» (calle
Joaquín Turina), entrada del Recinto Fe-
rial, Parque del Muro, juegos infantiles
de c/ Valdehondillo y Carramonte y dos
zonas infantiles del barrio del Soto.



Inscripción para las
Escuelas Deportivas
Municipales 2023-204

El pasado 26 de junio abrió el plazo
de inscripción para las Escuelas Depor-
tivas Municipales que ofrece el Ayunta-
miento de Cabanillas la próxima tem-
porada 2023-2024, orientadas a la for-
mación deportiva de la población infantil
y juvenil de la localidad.

La próxima temporada hay en oferta
13 disciplinas, con una novedad impor-
tante: la creación de una Escuela Muni-
cipal de Escalada, aprovechando el nue-
vo rocódromo construido en el Centro
Fitness. Además, los chicos y chicas in-
teresados podrán optar a Atletismo, Ba-
loncesto, Balonmano, Fútbol Sala, Gim-
nasia Rítmica, Gimnasia de Trampolín
(cama elástica), Judo, Pádel, Patinaje Ar-
tístico, Taekwondo, Tenis y Voleibol.

En cuanto a los plazos de inscripción,
hasta el 2 de julio fue el periodo de pre-
ferencia para alumnos y alumnas de la
anterior temporada que deseaban re-
novar plaza. Desde el lunes 3 de julio y
hasta el 4 de agosto la inscripción está
abierta a nuevas matriculaciones, ade-
más de a las renovaciones.

Todas las modalidades deportivas de
las escuelas se impartirán dos días por
semana (martes y jueves o lunes y miér-
coles) y los precios públicos fijados os-
cilan entre los 15 y los 25 euros men-
suales, dependiendo de la disciplina.
Están pendiente de cerrarse los hora-
rios y días de la nueva Escuela de Esca-
lada, información que se completará a
lo largo del verano. El resto de horarios
previstos puede consultarse en la web
del Ayuntamiento.

Desde el Servicio Municipal de De-
portes se quiere destacar la importan-
cia que tiene cumplir estos plazos de
inscripción, y respetar la fecha del 4 de
agosto, ya que es la única manera de
confirmar el número de interesados de
cada edad y en cada especialidad, de
cara a saber qué grupos salen definiti-
vamente, especialmente en lo que res-
pecta a modalidades de equipo.

Para formalizar la inscripción hay que
descargarse y cumplimentar las fichas
que encontrarán también en la web mu-
nicipal, dentro del menú «Servicios Mu-
nicipales / Deportes / Escuelas Depor-
tivas»: y entregarlas presencialmente en
el Centro Fitness Municipal. También
puede hacerse a través de la Sede Elec-
trónica Municipal.

Finalmente, cabe recordar que estas
13 escuelas deportivas municipales se
complementan con las Escuelas de Fút-
bol, que en la localidad se gestionan
desde el Sporting Cabanillas CF, y que
también ha lanzado en estos días sus
plazos de inscripción.

Para más información pueden escri-
bir un mail a jceron@suvicasa.es.

El Sporting Cabanillas CF organizó con
gran brillantez dos torneos de verano de
categorías de base el pasado mes de junio.
Por un lado, el X Memorial Ramiro Almen-
dros, en el que participaron 720 niños y
niñas de entre 5 y 12 de años de edad
durante el fin de semana de 3 y 4 de junio.
Y por otro, el I Torneo de Fútbol Femenino
«José Luis Ambrona», de nueva creación, y
en el que tomaron parte 130 chicas.

Un total de 32 equipos de categorías
Iniciación, Prebenjamín, Benjamín, Alevín
Plata y Alevín Oro participaron en el Me-
morial Ramiro Almendros, que honra la
memoria del histórico alcalde de Cabani-
llas entre 1979 y 2003. En esta edición par-
ticiparon clubes de la provincia de Guada-
lajara, Madrid, e incluso uno de Ávila: Spor-
ting Cabanillas, CD Guadalajara, Colegio
Miramadrid (Paracuellos), Dínamo Guada-
lajara, Academia Albiceleste (Guadalajara),
Atlético Guadalajara, CD Colegios Dioce-
sanos (Ávila), EM El Casar, Juventud Sanse
(San Sebastián de los Reyes), Unión Adar-
ve (Madrid), Salesianos (Guadalajara), CD
Sigüenza, CD Cobeña (Madrid) y CD Avan-

El Sporting organizó el X
Memorial Ramiro Almendros y
el I Trofeo Femenino Ambrona

ce (Alcalá). En cuanto a los ganadores, el
Avance se llevó la categoría Iniciación; Mi-
ramadrid ganó las categorías Prebenjamín
y Benjamín; Unión Adarve ganó el Alevín
Plata; y el CD Cobeña, el Alevín Oro. La
mejor posición para los de Cabanillas fue
el equipo benjamín, que resultó segundo.

Mientras, en el torneo femenino, cele-
brado el 11 de junio, se homenajeó la figu-
ra de José Luis Ambrona, el histórico coor-
dinador de la cantera del Sporting, y recu-
perador del fútbol femenino en la locali-
dad en 2018, tras más de 20 años sin equi-
pos de chicas. El campeonato se jugó con
una categoría absoluta (Sénior), además de
dos de base (Infantil y Alevín), con presen-
cia de varios clubes de Guadalajara y Alca-
lá.

En concreto tomaron parte junto al
Sporting Cabanillas los equipos arriacen-
ses Dínamo Guadalajara, Salesianos Gua-
dalajara y Atlético Guadalajara; equipos
femeninos del CD Azuqueca, y también del
CD Avance de Alcalá de Henares. El triun-
fo final en la categoría de las mayores fue
precisamente para el Sporting Cabanillas.

El Club Ruditramp Cabanillas regresó
con éxito de los Campeonatos de España
de Gimnasia de Trampolín disputados el
Pontevedra entre el 21 y el 25 de junio
pasados. Los días 21 y 22 se celebró el
Campeonato Nacional Base, y del 23 al 25,
el Nacional de Categorías Élite, con parti-
cipación cabanillera en ambos eventos.

El cómputo global fue brillante: Diez
medallas, con 5 oros, 3 platas y 2 bronces;
y además hasta siete gimnastas más que se
quedaron en puertas de las perseas, cose-
chando meritorios cuartos puestos. «Son los
mejores resultados del Ruditramp en un Cam-
peonato de España desde que participamos
por primera vez en 2017, mirando el número

Éxito del Ruditramp en el
Campeonato de España

de finalistas; estamos muy satisfechos», des-
tacaba la presidenta y entrenadora del club,
Teresa González. Los medallistas fueron, en
Base, los siguientes: Categoría Alevín, Elena
Dombriz Pascual (con dos oros, en Tram-
polín y Doble MiniTramp) y Godfavor Ima-
pokponwan, bronce en Trampolín. En Ca-
tegoría Infantil, Jaime Cañadas (bronce en
Trampolín y plata en Doble MiniTramp) y
Hugo Cancho (plata en Trampolín); en Ca-
tegoría Cadete, Álvaro Sánchez (bronce en
Trampolín).  Y en élite, los siguientes: En
Alevín Femenino, Mara Apolonio (con dos
oros, en Trampolín y Doble MiniTramp); y
en Presénior Femenino, Carmen Hernan-
dez, medalla de oro en Trampolín.



AVISO A LAS EMPRESAS:

Este es un espacio destinado a la
publicidad gratuita de pequeñas y
medianas empresas asentadas en
Cabanillas del Campo.

Si quieres que tu negocio salga
anunciado en el próximo número,
manda un archivo de imagen con
el anuncio terminado, y con las
siguientes especificaciones:

- Archivo en formato JPG.
- Dimensiones: 6’2 cm de ancho
por 6’5 cm de alto.
- Resolución mínima de 300ppp.
- Correo electrónico:
boletincaba@aytocabanillas.com

No se admitirán anuncios que no
cumplan estos requerimientos.

Si tu negocio ya ha salido en
números anteriores, y quieres que
siga apareciendo con el mismo
diseño, debes mandar un correo a
la misma dirección pidiendo su
continuidad.









En la calle Miguel Hernández, rodean-
do la Plaza del Pueblo, está la Taberna El
Cuñao. Tras algunos años cerrada, su pro-
pietario, Jorge Luis Couso, la volvió a re-
abrir hace apenas unos meses...

- ¿Cómo surgió la idea de abrir el bar?
¿Cuándo identificó la oportunidad? ¿Por
qué decidió emprender en Cabanillas?

- Yo venía de la hostelería en Madrid , y cuan-
do empecé a vivir en Cabanillas del Campo en
el año 2013, trasladé aquí mi negocio. Pero en
el año 2018, por enfermedad, tuve que dejar de
atenderlo. Ahora lo he retomado de nuevo este
año, el pasado marzo.

- ¿Qué podemos encontrar en su ta-
berna? ¿Qué le distingue del resto?

- Mis clientes me comentan que el pan que
servimos en las tostadas de los desayunos está
buenísimo; y yo lo creo. Es un pan que traemos
de Marchamalo y es excelente. Otra especiali-
dad que tenemos es el arroz con bogavante. Sin
olvidar las croquetas, que  también tienen muy
buena acogida entre la clientela. A nosotros nos
distingue sobre todo la constancia. Este es un
establecimiento que se mantiene abierto mu-
chas horas al día.

- En el momento actual las redes socia-
les y las nuevas tecnologías son herra-
mientas importantes. ¿Hace uso de ellas

Jorge Luis Couso Taberna El Cuñao

Veinte años de experiencia avalan a esta
inmobiliaria, que opera en Cabanillas des-
de 2003, ayudando a la gente a comprar y
a vender inmuebles. Actualmente tiene
su oficina principal en el número 10 de la
calle Benalaque. Hablamos con su respon-
sable, Silvia Escribano Delgado.

- ¿Cómo surgió la idea de abrir esta ofi-
cina? ¿Cuándo y cómo identificó la opor-
tunidad y por qué decidió hacerlo en Ca-
banillas?

- Nuestra familia se vino a vivir aquí a finales
de los años 90, y nuestro padre fue quien fundó
la empresa en 2003. Vio que había espacio para
una inmobiliaria en Cabanillas del Campo, que
ya era una localidad en plena expansión. Y se
lanzó. Así que llevamos veinte años.

- ¿Qué encontramos en su negocio?
- Nuestro objetivo es ayudar a nuestros

clientes atomar la decisión más adecuada en
sus operaciones inmobiliarias, facilitando la ven-
ta o el alquiler de inmuebles en el menor tiem-
po posible, al mejor precio de mercado, y con
la máxima profesionalidad, evitándoles las lla-
madas, trámites y visitas indeseadas. Queremos
ser una inmobiliaría líder, en continuo creci-
miento, y que se distinga por proporcionar una
calidad excelente a sus clientes, ofreciendo ser-
vicios personalizados sobre la base de la con-
fianza, el trabajo y la seriedad.

- ¿Qué le distingue del resto?
- En Vivendisa no cobramos dobles comisio-

nes. ¿Cómo podríamos negociar el mejor pre-
cio de venta para ti, si cobrásemos a las dos
partes? Sería una decisión poco ética. No que-
remos conflictos de interés, garantizamos pro-
fesionalidad.

- ¿Hace uso de las nuevas tecnologías y

Silvia Escribano Inmobiliaria Vivendisa

- Para nosotros ha sido muy positivo.
- Y si volviera a emprender hoy, ¿cam-

biaria alguna decisión de las que ha toma-
do en estos años?

- No, ninguna.
- ¿Cómo valora la situación general del

comercio de cercanía en Cabanillas?
- Creo que falta conocimiento entre los ve-

cinos de todos los comercios que hay. Yo mis-
mo no conozco todos los establecimientos que
tenemos abiertos, ya que paso muchas horas
en mi negocio y eso no me permite mucho pa-
sear por el pueblo. La publicidad que recibimos
no es suficientemente clara.

- ¿Y cómo valora al cliente de Cabani-
llas en comparación con otras localidades?

- Los clientes de Cabanillas son muy buenos
clientes; amigables y educados.

- ¿Cómo cree que se puede defender
el comercio de proximidad de los gigan-
tes del comercio electrónico?

- Para nuestra taberna el comercio electró-
nico no es una competencia directa.

- ¿Tiene alguna iniciativa que quiera ha-
cer llegar a los vecinos y vecinas de Caba-
nillas?

- Sí: Quiero pedirles que tomen conciencia
de la importancia que tienen el comercio de
barrio, y que consuman en el pueblo.

para darse a conocer?
- La verdad es que las redes sociales las uso

poco para publicitarme.
- ¿Qué balance hace del tiempo que lle-

van abiertos?

ra de inmuebles. Además también usamos
WhatsApp habitualmente, para contactar con
los clientes.

- ¿Qué balance hace del tiempo que lle-
van abiertos?

- Muy positivo. Hemos conseguido ganar-
nos la confianza de la clientela tras forjar una
buena reputación por nuestra profesionalidad
y capacidad para resolver situaciones comple-
jas que se pueden dar en el proceso de venta de
un inmueble.

- Si volviera a emprender, ¿cambiaría
alguna decisión?

- Probablemente, pero es más eficiente
aprender de nuestros errores y tratar de me-
jorar cada día.

- ¿Cómo valora la situación general del
comercio de cercanía en Cabanillas?

- Pese a que sigue habiendo gente que va a
comprar a Guadalajara o por internet, creo que
el público local valora que haya establecimien-
tos de calidad en la zona.

- ¿Y cómo valora al cliente de Cabani-
llas en comparación con otras localidades?

- Es un público exigente, pero agradecido de
contar con buenos profesionales. Sentimos que
valoran nuestro trabajo.

- ¿Cómo se puede defender el comer-
cio de proximidad de la competencia del
comercio electrónico?

- A la gente le gusta confiar en profesionales
que conocen el mercado del entorno y sus par-
ticularidades y saber que pueden contar con
ellos para cualquier gestión que puedan necesi-
tar. Nosotros ofrecemos una atención total-
mente personalizada y asesoramos al cliente
de acuerdo con lo que necesitan en cada mo-
mento.

las redes para darse a conocer?
- Claro. Para nosotros es imprescindible te-

ner nuestra web actualizada con nuestra carte-



El mes de junio fue tremendamente ac-
tivo en el terreno cultural en Cabanillas
del Campo, con la celebración de multitud
de eventos de fin de curso organizados por
las distintas escuelas culturales que se de-
sarrollan en la localidad: la Escuela Munici-
pal de Música y Danza, por un lado; y las
Escuelas de Arte, Teatro y Fotografía que
gestiona la Asociación ArteRenace con un
convenio con el consistorio, por otro.

La Escuela Municipal de Música y Dan-
za ofreció hasta 14 audiciones de fin de
curso entre los últimos días de mayo y el
22 de junio, con participación de todos los
alumnos y alumnas de las diferentes disci-
plinas. Hubo actuaciones y recitales de
música y de danza, audiciones de cuerda
frotada, percusión, vientos, guitarras, y de
los alumnos y alumnas de canto, y hasta
un concierto especial de la Coral Con-Fusa,
los coros infantil y adulto de la Escuela.

En cuanto a la Escuela de Teatro, ofreció
tres extraordinarias representaciones de fin
de curso, dirigidas por Pablo Menasanch.
La primera, del Grupo Joven, fue el  domin-
go 18 de junio, con una pieza de creación
propia que reflexionaba sobre la historia y
la teoría del teatro clásico, «Dionis Café».
La segunda, del Grupo Infantil, que el vier-
nes 23 de junio representó dos obras con-
temporáneas, ambas de la autora Marta Bra-
vo, e idóneas para su edad: «El gran Piro-
mix» (comedia de suspense ambientada en
un restaurante de postín) y «Pax Roma-
nien» (divertidísima obra en un acto, am-
bientada en la Roma Imperial). La tercera y
última representación fue la del Grupo
Adulto, que desarrolló un espectacular
montaje de nueve piezas de teatro contem-
poráneo español, el domingo 25 de junio,
en una cita que se prolongó durante más
de dos horas y media.

La Escuela de Fotografía «La PhotoEs-
cuela» tampoco faltó a la tradición, y orga-
nizó una exposición con algunos de los me-
jores trabajos de los alumnos y alumnas de
este curso, tanto de Nivel Iniciación como
Avanzado. La muestra estuvo en la Sala
Multiusos de la Biblioteca León Gil desde
su inauguración, el 19 de junio, hasta el 7
de julio. Coordinada por su director, Na-
cho Izquierdo, se pudieron ver hasta 25
trabajos de diversas técnicas y temáticas:
fotografías de paisaje, imágenes de tipo
documental o fotoperiodístico, juegos de
colores, formas geométricas, luces y som-
bras, fotos urbanas y de arquitectura, re-
tratos, y trabajos sobre oficios y tradicio-
nes antiguas, entre otras cuestiones.

Finalmente tampoco faltó a la cita la
exposición de la Escuela de Arte «Obra
por Artista», que se mostró en la Casa de
la Cultura de 30 de mayo a 10 de junio,
con 130 obras elaboradas por alumnos y
alumnas del Taller de Inicio, el Taller Creati-
vo, el Grupo Joven y el Grupo Adulto.

Extraordinarios finales de curso en las
escuelas culturales de Cabanillas

Escenas de las tres representaciones de fin de curso de la Escuela de Teatro,

con sus grupos Adulto (arriba), Infantil (izquierda) y Joven (derecha)

La Escuela Municipal de Música ofreció casi una quincena de audicionies de fin de

curso, de todas sus especialidades, entre finales de mayo y el mes de junio

La PhotoEscuela colgó su exposición fin de curso en la Biblioteca León Gil

La muestra «Obra por Artista» cerró un año más el curso en la Escuela de Arte de

Cabanillas, con más de 130 trabajos de alumnos y alumnas de todos los niveles



Casi 270 personas, entre narradores, ilus-
tradores y fotógrafos, participaron en el 21º
Maratón de Cuentos de Cabanillas, y en
sus maratones paralelos de Ilustración y
Fotografía. Fue el pasado viernes 2 de ju-
nio, en la Casa de la Cultura, en un mara-
tón de seis horas ininterrumpidas de rela-
tos contados, y que es una de las grandes
citas anuales del calendario cultural caba-
nillero.

Hubo también más público que nunca
en la Casa de la Cultura, hasta el punto de
que hubo que abrir los palcos superiores
del Salón de Actos (lo que nunca había su-
cedido) en las primeras horas, y que se lle-
gó al final con más de medio teatro lleno.

Participaron casi 130 narradores y na-
rradoras, además de muchos voluntarios y
voluntarias implicados en los maratones pa-
ralelos de Ilustración (organizado por la

Seis horas de historias en el
21º Maratón de Cuentos

La Biblioteca León Gil y el Ayuntamien-
to de Cabanillas, en colaboración con la
Escuela de Arte de la Asociación Arterena-
ce, convocan la 3ª edición del «Concurso
de Microrrelatos Cuentos con Arte», cuya
temática básica es presentar un texto ori-
ginal, de máximo 150 palabras, que debe
estar inspirado en la ilustración adjunta: una
obra de Juan Manuel Díaz Senén, alumno
de la Escuela de Arte.

El concurso está abierto a cualquier
persona mayor de edad empadronada en
Cabanillas, y los relatos pueden presentar-
se hasta el 15 de septiembre. El concurso
está dotado con un único premio de 100
euros a canjear en librerías del municipio,
y el Jurado lo conformarán los tres biblio-
tecarios de Cabanillas, y la concejala de
Cultura. Las bases completas del certamen
pueden consultarse en la web del Ayunta-
miento: www.aytocabanillas.org.

III Concurso de Microrrelatos
«Cuentos con Arte»

Escuela de Arte), Fotografía (con 30 alum-
nos y alumnas de la Photoescuela) y Radio
(a través de Onda Cabanillas).

La cita fue inaugurada por el alcalde, José
García Salinas, y el primer cuento lo contó
la concejala de Cultura, Rosa Mª García.
Los profesionales invitados de este año fue-
ron  el dúo «Primigenius», divertidísima
pareja de cuentacuentos que desgranaron
historias de su espectáculo «Cocinando
cuentos». En cuanto a colectivos partici-
pantes, hay que reseñar a los clubes de lec-
tura de la Biblioteca (Bebeteca, Pequeteca,
Club Infantil, Club Adolescente, Clubes en
Castellano, Inglés y Francés, El Filandón...);
a representantes de los centros educativos
del municipio; al colectivo de narradoras
aficionadas de Cabanillas, o a la Asociación
de Mujeres. Además de muchas personas a
título individual.

La Biblioteca León Gil acogió el vier-
nes 16 de junio el acto de presentación
del libro «La sonrisa de Ana Mari», un
trabajo recientemente publicado, obra
del alcarreño Fernando «Nuko» Rome-
ro. Nuko Romero es profesor de institu-
to en Azuqueca, y un conocido exde-
portista profesional de élite.

Fue una presentación distinta a lo
habitual, ya que «La sonrisa de Ana Mari»
narra en primera persona las vivencias
de Nuko entorno a una terrible enfer-
medad, hereditaria, degenerativa y final-
mente incapacitante, la «Ataxia Espino-
cerebelosa Tipo 7: SCA-7»,  que ha aso-
lado a su familia: De los siete miembros
de su núcleo central (padre, madre y cin-
co hermanos y hermanas), cuatro per-
sonas la padecen o han padecido, y de
ellas tres ya han fallecido.

El acto contó con una breve intro-
ducción a cargo de un amigo de la in-
fancia del autor, José Antonio Muñoz,
vecino de Cabanillas; y la presentación
consistió en una charla entre el autor y
el periodista alcarreño Fernando Rojo,
actualmente uno de los redactores jefe
de «ABC». El acto se extendió durante
más de una hora y media.

Nuko Romero
presentó en Cabanillas
La sonrisa de Ana Mari

Del 24 al 28 de junio pasados, Caba-
nillas del Campo acogió la celebración
del 6º Festival de Títeres de la localidad,
«Titirinillas 2023», organizado por el
Ayuntamiento, con la colaboración del
Circuito de Títeres del Henares. Duran-
te cinco jornadas se representaron en
distintas localizaciones del municipio
hasta seis obras de títeres: cinco para
público infantil y familiar, y una para
público adulto.

Fue un festival muy participativo, di-
verso y popular, con estilos de teatro de
títeres muy diferentes, desde lo más clá-
sico a lo más innovador.

Unas 700 personas acudieron a las
diferentes representaciones, en un festi-
val que contó con compañías muy pres-
tigiosas: A la sombrita, de Sevilla; Arteria
Producciones, de Zaragoza; Xarop Tea-
tre, de Castellón; La Matatena, de Méxi-
co; Títeres Barrilete, de Albacete y El
Retablo de la Ventana, de Guadalajara.

700 espectadores
disfrutaron del VI
Festival Titirinillas



El Colegio Público San Blas de Caba-
nillas del Campo se convirtió el pasado
6 de junio en el segundo centro educa-
tivo de la localidad, tras el CEIP Los Oli-
vos, con una Bandera Verde del progra-
ma de «Ecoescuelas», que impulsa la Aso-
ciación de Educación Ambiental y del
Consumidor ADEAC. El centro cabani-
llero, colegio más antiguo del municipio,
recibió su reconocimiento en un Encuen-
tro de Ecoescuelas de Guadalajara cele-
brado en sus instalaciones, una cita a la
que acudieron niños y niñas de una do-
cena de municipios de la provincia, y en
la que también se entregó esta misma
«bandera verde» a otros centros como
el Colegio Jocelyn Bell de Yebes; el cole-
gio y el instituto de Yunquera, y el Cole-
gio Agustiniano de Guadalajara.

Bandera Verde para
el Colegio San Blas

Decenas de personas participaron el
pasado sábado 24 de junio en la cena
anual de la Asociación de Jubilados y Pen-
sionistas de Cabanillas, celebrada en el
restaurante «Marlasca» de la localidad.
Además de la cena, los participantes dis-
frutaron de un sorteo de regalos y un
estupendo baile amenizado por el «hom-
bre orquesta» José Aranda. Varios ediles
del Ayuntamiento, tanto del Equipo de
Gobierno como de la oposición, acom-
pañaron a los jubilados y jubiladas en la
celebración. El alcalde, José García Sali-
nas, tuvo cariñosas palabras para ellos y
su asociación, destacando la alegría que
supone haber recuperado esta fiesta, que
se celebra desde hace ya 12 años.

Ambientazo en la
Cena de Jubilados

El Ayuntamiento reconoció el pasa-
do 23 de junio la labor de las empresa-
rias Rosa Hierro y Míriam Urrea al fren-
te de la Escuela Infantil Municipal de la
localidad. Entre ambas han gestionado,
primero, la Escuela Infantil Tres Torres, y
en los últimos dos años, en su reapertu-
ra tras el COVID, también la del Mira-
dor, hasta sumar 18 años frente de estos
recursos. El reconocimiento se realizó al
inicio de sendas fiestas de fin de curso
en ambos edificios. El alcalde, José Gª
Salinas, acudió a la fiesta del Mirador y
entregó un ramo de flores a Rosa Hie-
rro; y el primer teniente de alcalde, Luis
Blanco, hizo lo propio con Míriam Urrea,
en la Tres Torres. Ambas empresarias de-
jan la gestión de la Escuela Infantil, ya
que no se han presentado a la licitación
para un nuevo periodo de gestión, que
en estos momentos se está dilucidando.

Despedida a las
empresarias de las
escuelas infantiles

SEÑALES INCLUSIVAS PARA LOS EDIFICIOS PÚBLICOS.- Niños y niñas de
diferentes cursos del Colegio San Blas han participado en los últimos meses
del curso 2022-2023 en un proyecto de educativo de elaboración de señaléti-
ca inclusiva. Como parte de su trabajo escolar, los pequeños se han afanado
creando cientos de señales indicativas, destinadas a su comprensión por par-
te de personas que tienen problemas cognitivos, o que desconocen el idioma
español, utilizando para ello un sistema de pictogramas. El proyecto comen-
zó en el propio centro escolar. Primero decidieron señalizar todas las aulas
y recursos del colegio con este tipo de señales. Después, trasladaron la idea
al Ayuntamiento para extenderlo a todos los edificios públicos de la locali-
dad en una iniciativa llamada «Cabanillas localidad accesible». Con todas
ellas, en la mañana del lunes 19 de junio, los peques del San Blas visitaban
cuatro edificios municipales: Centro de Mayores, Centro Joven, Centro Fit-
ness, y Centro de la Mujer. Divididos por cursos y acompañados de sus do-
centes, los niños y niñas entregaron las señales inclusivas, cada una de ellas
indicativa de alguna estancia de cada centro. La intención del equipo docen-
te del colegio es continuar con esta iniciativa en el próximo curso escolar.

ULTIMANDO LA SEGURIDAD DE FIESTAS.- Como es habitual ante cada
convocatoria festiva, el miércoles 28 de junio se reunió en el Ayuntamiento
la Junta Local de Seguridad de Cabanillas, para ultimar los detalles del dispo-
sitivo de las próximas Fiestas de Verano, del 18 al 23 de julio, así como en
algunos eventos previos, y también de la propia jornada del domingo 23, en
la que hay además Elecciones Generales. En estas reuniones se analizan las
necesidades que se requerirán durante los días de la «semana grande», y qué
dispositivo se desplegará en cada momento, con especial atención a los ac-
tos y zonas de mayor concentración de público. En la reunión se abordaron
aspectos como el número de agentes de Policía disponibles, presencia de
refuerzos de otras localidades, dispositivo que desplegará la Guardia Civil,
número de voluntarios y voluntarias que aportará Protección Civil, ubica-
ción de cada cuerpo de seguridad en cada momento, y otras cuestiones para-
lelas, como personal de seguridad privada, UVIs y quirófanos móviles, hospi-
tal de campaña, «puntos violeta» o puntos de información juvenil.



EL MURO JOVENEL MURO JOVENEL MURO JOVENEL MURO JOVENEL MURO JOVEN

SAN JUAN 2023.- Un nutrido grupo de jóvenes participó en la tarde-noche
del 23 de junio en la fiesta de bienvenida al verano organizada por el Centro
Joven, en la Noche de San Juan. Desde las 19 h. hubo un entretenido taller de
relatos y preparación de batidos «smoothies»; y otro para escribir deseos
con papiroflexia. Luego se prendió la tradicional hoguera, se quemaron «ma-
los rollos», se saltaron las brasas, y un DJ amenizó la fiesta.

Convivencia de
«los sextos» en el
Proyecto El Paso

Más de un centenar de niños y niñas
que han acabado 6º en los tres colegios
de Cabanillas («Los Olivos», «La Sen-
da» y «San Blas») participaron el pasa-
do viernes 16 de junio en una convi-
vencia organizada por el Centro Joven.
Se trata de algo que, cada año, y coinci-
diendo con el final del curso, se organi-
za para que alumnos y alumnas de los
tres centros se conozcan y traben amis-
tades, antes de coincidir el próximo cur-
so en el instituto Ana María Matute, en
1º de ESO, y forma parte del Proyecto
El Paso que gestiona el Ayuntamiento.

Cabe recordar que este Proyecto «El
Paso» ha recibido reconocimientos a
nivel estatal, como ocurrió en el año
2020 con el V Concurso Nacional de
Buenas Prácticas Municipales. El  obje-
tivo de este proyecto es ayudar a los
chicos y chicas a afrontar el paso desde
Primaria a Secundaria, y para ello se
impulsa un paquete de acciones que
incluyen diferentes iniciativas, además de
esta convivencia. Así, se organizan los
«Encuentros Intercoles», se establecen
Puntos Informativos en recreos, y tam-
bién se imparten sesiones en las aulas,
entre otras cuestiones.

En esta última convivencia los chi-
cos y chicas conocieron las instalacio-
nes del Centro Joven y las actividades
que allí se realizan; y tuvieron contacto
con técnicos del Programa de Educa-
ción de Calle y el área de Juventud. Y lo
hicieron participando en una serie de
juegos y dinámicas.

Nueva edición del
Curso de Monitores
de Tiempo Libre

Desde el 26 de junio al 13 de julio el
Centro Joven acoge la celebración de una
nueva edición del Curso de Monitor/a de
Tiempo Libre que periódicamente se viene
organizando en la localidad. 25 chicos y
chicas de entre 16 y 23 años están inscri-
tos en un curso que fue inaugurado por el
nuevo concejal de Educación y Juventud,
Javier Blanco, junto a la edil María Soria.

Este curso otorga titulación homologa-

da por la Junta de Comunidades, y permite
luego a estos jóvenes trabajar como moni-
tores y monitoras en empresas de anima-
ción, campamentos o actividades de dina-
mización ofrecidas por instituciones o em-
presas. El curso tiene 200 horas.




